



**4 DE OCTUBRE, DÍA INTERNACIONAL DE LOS CUIDADORES DE ACUARIOS (Y ZOOS)**

## **Atlantis Aquarium celebra el día del cuidador, acercando la vocación de su trabajo**

**Octubre arranca con un día importante para Atlantis Aquarium, la conmemoración del Día Internacional de los Cuidadores de Zoos y Acuarios, los profesionales que se encargan del cuidado y bienestar de especies amenazadas con una vocación integral.**

**Madrid, 27 de septiembre de 2023.-** El trabajo de los cuidadores de un acuario es poco conocido. Sin embargo, su labor es la piedra angular del trabajo cotidiano de cualquier zoo y acuario en el que priman los cuidados y el bienestar animal. El próximo 4 de octubre se celebra el Día Internacional de los Cuidadores de Zoos y Acuarios, una fecha que Atlantis Aquarium quiere aprovechar para poner en valor la tarea de su equipo.

El 4 de octubre fue propuesto por el Zoo de Barcelona y AICAS (Asociación Ibérica de Cuidadores de Parques Zoológicos) en honor a San Francisco de Asís quien defendía que era deber del ser humano proteger y disfrutar de la naturaleza. Este día de celebración incluye a todos los que dedican su vida al cuidado de los animales, ya sea en zoológicos, acuarios, centros de rescate, parques o reservas, en definitiva, a quienes trabajan para mejorar y salvar la vida de los animales.

La jornada del equipo de Conservación de Atlantis Aquarium arranca con una reunión por la mañana en la que se ponen en común cualquier novedad sobre los animales y se reparten las tareas, que se dividen en tres áreas: elaboración de dietas; laboratorio y cultivos auxiliares; control y limpieza. “La primera consiste en la preparación y administración de la alimentación y limpieza y supervisión de cuarentenas (animales que están separados por tratamientos o crías de alguna especie que están en fase de crecimiento)”, explica la responsable de Conservación, Rocío Gea.

Las tareas de laboratorio y cultivos auxiliares consisten en “el control de parámetros del agua, incluyendo analíticas, cultivo y alimentación de medusas y cultivos auxiliares (cultivo de plancton para los peces, invertebrados y crías)”, señala Gea. En cuanto a las tareas de control y limpieza, el equipo realiza una ronda para supervisar el buen estado de todos los animales de Atlantis. Además, los cuidadores deben “bucear para alimentar de manera individual a ciertos animales y limpieza de acuarios más grandes”. La alimentación individual “normalmente se realiza a grandes animales (ya que son más fáciles de controlar) y a los elasmobranquios (tiburones y rayas) que necesitan un aporte vitamínico extra, también se alimenta individualmente a animales pequeños que se mueven menos o permanecen en el fondo como las morenas o algún tiburón de fondo”, destaca la responsable de Conservación.

“Es un trabajo muy satisfactorio ver cómo los animales van creciendo, y se reproducen con éxito. Ahora estamos cuidando de crías de pez payaso, caballitos de mar y raya pastinaca”, explica Gea. “Su bienestar animal es nuestra máxima prioridad y engloba muchos aspectos: una buena alimentación, un comportamiento propio de su especie con elementos en los acuarios que lo propician, su interacción con el grupo todas las condiciones necesarias que garantizan su bienestar y para nosotros resultan muy gratificantes. gratificante”.

Este equipo de veterinarios especializados, biólogos, técnicos en cuidados de animales, técnicos en acuicultura y ciencias ambientales termina su jornada con una nueva reunión para comentar las novedades que se han producido durante el día. Un trabajo vocacional en el que el amor por los animales es la motivación primordial del cuidador de zoos y acuarios.

### **Sobre Atlantis Aquarium**

Atlantis Aquarium Madrid es un **acuario de 6.000 m<sup>2</sup> del grupo Parques Reunidos**, ubicado en intu Xanadú, e inaugurado el 26 de noviembre de 2018. Ha sido **pionero en la adaptación a la directiva comunitaria de plásticos de un solo uso en España**, con el fin de concienciar al público sobre una amenaza real que está afectando gravemente a la biodiversidad marina.

Su filosofía como **acuario moderno e interactivo más accesible y cercano** al público muestra, a través de una historia de una civilización sumergida por el cambio climático, retos medioambientales en pantallas digitales que se complementan con 150 especies y 20 ecosistemas de ríos y mares de todo el planeta como tiburones grises, cebra, de puntas negras, rayas pastinacas o pingüinos juanito, entre otros.

### **Más información:**

Isabel G. Jerez: [igjerez@mareaglobal.com](mailto:igjerez@mareaglobal.com) // 696 223 862

Maite Perea: [maiteperea@mareaglobal.com](mailto:maiteperea@mareaglobal.com) // 627 575 251

<https://www.atlantis-aquarium-madrid.es/prensa>